
An die Schriftführerin des 
Ausschusses für Arbeit, Soziales  
und Gesundheit  
Frau Breemann 

 
 
Anfrage: Ist die Ehrenamtskarte attraktiv? 
 
Mit der Mitteilungsvorlage DS 14-0424/5 informierte die Verwaltung der Stadt Duisburg Anfang des 
Jahres über den Sachstand der Ehrenamtskarte NRW in Duisburg. So waren am 1. Januar 2021 nur 
166 Ehrenamtskarten gültig. Besonders auffällig ist, dass in jüngeren Altersgruppen überhaupt keine 
Nachfrage zur Ehrenamtskarte besteht. 
 
In diesem Zusammenhang bittet die Fraktion Junges Duisburg um die Beantwortung folgender 
Fragen: 
 

1. In welcher Art und Weise weist die Verwaltung in den einzelnen Zielgruppen  
 

- Feuerwehr/Rettungsdienste/Katastrophenschutz 
- Freizeit 
- Gesundheit 
- Jugendarbeit 
- Justiz 
- Kindergarten/Schule 
- Kirche 
- Kultur 
- Migration 
- Seniorenarbeit 
- Sport 
- Soziales 
- Umwelt   
- Sonstiges 

 
auf das Angebot einer Ehrenamtskarte hin?  

 
2. Wie viele Bonusgeber wurden im Jahren 2019 gewonnen? 

 
3. Wie viele Bonusgeber wurden bisher im Jahr 2021 gewonnen? 

 
 
gez. Dr. Stephan Wedding 
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion 
im Rat der Stadt Duisburg  

 


